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開会挨拶 司会 役員会議長

統一 自治会長挨拶

(議事)犬 議長

 役員会議事録の確認

・ 第 13回の議事録

1 平成 13年度 会務報告 決

][1:I役
員 1会承認

平成 14年度 活動方針案

議長

・ 先回統一 自治会長より説明 して頂 きま した。

何か御異論等あ りませんか。

最終的に今 日の役員会で承認 とい う形 に したいと思います。

統一 自治会長

・ 福祉の中で先回車椅子を予算の関係で取 りやめるという案が出ましたが、 もし必要で賛成頂けれ

ば、準備金の取 りくず しをすればどう力ゝ
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福祉政策の中で車椅子を導入することによって福祉を具体的な形にする事が出来、住民の福祉

への理解が深まる可能性がある。 これか ら増々の高齢化で必要になる。総会で福祉基金を

20万 円位取 りくず しをす る事を提案すれば良いのではないか。

議長

・ 先回は予算がない事 もあり、車椅子の取 りやめの案が出ましたが、概算 20万円位で購入するか

を検討 して下 さい。 (何台かは ?)

5丁 目自治会長

今、市か ら車椅子を借 りているが、月 900円 です。

介護認定 1か ら借 りられるそ うです。

統一 自治会長

 介護認定を受 け られな くて、通院等に車椅子が必要な方がお られる。

議長

使用基準 (平等になる様)も作 る必要がある。

統一 自治会長

民生委員の方 に任せ るか。 4人 お られる為 4台。

議長

使用基準は、はっきりしていないが、購入 した方が良いと言 う事でよろ しいで しょうか。

一同・・・ 賛成。

議長

・ 車椅子は、 5万 円位で 4台購入か。

・ 福祉委員の方で市か ら900円 で借 りられる条件を満たされる方等を調べて頂 く。

・ 統一 自治会長の提案である 5万円位のを 4台購入する事を来年度に予算化する。 このかみ合せで

議案に (ど ちらで もいける様に)書いて頂 く事で良いで しょうか。

・ その他異論 はあ りませんか。

・ それでは、 13年度 会務報告、規約改正 (案)、 14年度 活動方針案についてご異議がない

ですか。承認 と言 う事でよろ しいで しょうか。

一同・・・ はい。

議長

ありがとうごさいま した。
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議長

決算案 と予算案を会計 さんの方か らお願い します。

会計 ( さん

会計決算報告  (資料参照 )

収入の部 総合計 1,237万 円に対 し、支出の部 単位自治会助成金を 2,000円 に

緑化対策費廃止、市民文化展廃止等で最終的に支出の方 も 1,237万 円になり、

翌期への繰 り越 しも 2,117,000円 になり、今期受け継いだ金額 とほぼ同 じになる予算に

まとめました。

ワイヤ レスマイクの件

事務局長 と相談 し、ふれあいセ ンターの放送設置にワイヤ レスマイクの導入を考えては

 どうかとの話 しがあ り、現在使用 しているマイクが一部故障 したり、私物を借用 している事情を

考慮 し、見積を取 った所赤外線仕様で82,800円 電波仕様で 120,000円 で予想より高価であったが

予算措置ができれば導入 したいが検討 してほ しい。審議の結果、緊急性 もない事 と高額である為

来年度以降の検討課題 とす る事になった。

統一 自治会長

各運営費、単位 自治会助成金 2,300円 を 2,000円 になりま したが 2,300円 の根拠を説明 して

おきます。

自治委員報奨金、広報誌配布手数料、分別集報奨金を加えると戸当たり 2,300円 になる。

それが 2,300円 の根拠です。

議長

I'」 :霧暴冨ろ :l軍『 〕、r理
費  90万 円の予算ですが、 の支出は 190万 円程でそれ

防災委員

昨年、今年 と器具の取 り換え修理が多かった。

今、器具の取 り換え時に来ている。次年度は少な くなる保障はありませんが。

統一 自治会長

・ 来年度の活動方針案の中に街路灯の設置基準を見直す事になっているので、調整する事に しま

しょう。

・ 8丁 目のポニー (旧 喫茶店)の南側に 6基街路灯があります。そこは西町の地域です。

つつ じ夕 丘が設置届を出 していて、電気代 も払 っている。昔暗 く、変質者や痴漢が出没 し

住民か らの要請があ り、緊急避難的につけた。

電気代、器具の件を西町の連合自治会長 さんに話を しようと思 っている。
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市の方 (交通課)に も要請 しているので、来年度は少 し電気代が減 るか も知れない事をお知 らせ

します。

議長

それでは、平成 13年度 決算報告、平成 14年度 予算案についてご異議はありませんか。

ないようで した ら承認 と言 う事でよろ しいで しょうか。

一同 0・ 0は い。

議長

ありが とうございま した。

統一 自治会長

 各専門委員長 さんにお願い致 します。

総会の時、話がぶれない様に予算、決算 もしっかり数字を見て、質問を想定 して言 って下 さい。

補足は事務局長か、私が します。

・ 定例総会、役割、その他について

定例総会配列図  (資料参照 )

事務局長

司会 さん、議長は (会場か ら出ない事を想定 して) さんに、お願 い します。

統一 自治会長

4月 7日 に民生委員の 4名 の方 といこいのつつ じの代表の方を総会が終わった直後に、皆 さんに

紹介 したいと思います。 ご了解下 さい。

2 専門委員会、各委員長

1)環境委員会

公共施設等の清掃について (案)(資 料参照 )

(1)町名碑の清掃

新年度は、 4月 は 2丁 目か ら (前年までは毎年 1丁 目か らで した〕ハ 1́1月 は 1丁 目。

(2)集会所の清掃

C卜 の清掃管理は事務局環境担当で行 う。
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統一 自治会長

この環境担当を事務局総務委員会へ連絡に直 して下 さい。

一

環境委員

・ ゴ ミ袋、消毒液、 ジョーロ、清掃用下水器、看板修理各々の購入費用を (修理)各単位 自治会に

分担 して頂いた らと提案 します。検討 して下 さい

・ リサイクルバ ックの補充 120セ ッ トありま した。

統一 自治会長

・ 原則的には リサイクルバ ックは新入居者 に渡す。毎年希望を取 って渡す事はない。ある程度ス ト

ックして置 く。

単位自治会に任せて引継 ぎして下 さい。

・ ゴ ミ袋、消毒液等々の事 も、環境委員長 として新年度の環境委員の担当委員長にまとめて、引継

ぎして下 さい。 どうす るかは、事務局会議で検討す るで しょう。

防災委員会

・ 2月 24日 普通救急講習会を開催 しま した。 (短時間) 参加者は 17名 で した。非常に分かり

やすかったです。修了証はのち程お配 りします。

・ 先回、回覧 (案 )の原稿を修正 して今 日お手元に配 りま した団地内の迷惑路上駐車防止について

(お願い)(資 料参照)こ れを回覧いた します。

・ 迷惑駐車防止ののば りの追加を 15本頂いてきま した。バス通 りより入 った所にたてたいと思 っ

 
ています。 ご理解下 さい。

議長

冷   防災の回覧内容 はよろ しいで しょうか。よろ しければ回覧 して頂 きます。

3丁 目自治会長

路上の道路標識の、補修に関 して前回調査 したんですが、それについてはスケジュール的にどの

様ですか。

防災委員会

気になっていたんですが、申請 しなければと思 っていたんです。

統一 自治会長

今期はもう無理ですので来期用にでき次第調査結果の提出をお願い します。



3)文体委員会

特にありません。

4)福祉委員会

特 にあ りません。

3 事務局関連、各事務局長

(1)体育振興担当

市の体育指導委員会で 3月 3日 シティ マラソン94月 7日 桜 まつ り (グ ラン ドゴルフ大会),

任期が切れ るが、 4月 に入 ったばか りの為前任者が努める事になります。引き継いだ上で

4月 7日 が最後になります。

¬)ふれあい C管理運営担当

特にありません。

(3)会計担当

・ 市の方か ら自治会振興金の振 り込み通知が来 ま した ら次国にで も持 って来て下 さい。

・ 立て替え払い等残 っている方は 3月 23日 までにお願い します。

(4)集会所管理担当

特にあ りません。

(5)庶務担当

先回の役員会で統一 自治会長 さんに言われま した、印刷 1枚 当たりのコス トを調べま

 した。 ロールマスターの代金  1枚 40円 (1原稿当たり)紙代金 0.554円

インク代金 0。 334円  総額  33,000円  原稿 32枚で 1,100枚 以下で作ると32,300円

(製本代は別 として)と なりますので印刷会社 とはどうなのか。比較 して下 さい。

コス ト的には自治会で作成 した方が安いのではないか。来年度の検討課題 とします。

(6)書記担当

今 日の議事録 は 3月 23日 に提出で良いで しょうか。

統一 自治会長

3月 23日 でいいです。

(7)育成会 (市)担当

特にあ りません。
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(8)広報室担当

3月 15日 にタイムズつつ じ 丘発行で今 日 3月 2日 に見て頂 く予定で したが、 3月 3日 に

統一 自治会長 事務局長宅のポス トに入れておきます。確認 して下 さい。

(9)ま ちづ くり協議会担当

特にあ りません。

統一 自治会長

(1)行政関連

(2)そ の他

先回お話 した中央公園の外柵修理の件ですが、少 し勘違いがありました。取 り換えは破損個所

修理層撃百薬LttI晶薫ti勇 高l緊曽 [:慧ξ警]∫

枚です)

70才以上の方の名簿の件ですが市の方ではプライバ シーの問題がある為作 っていないとの事

です。 もし必要な らば住民基本台帳の閲覧等を して頂 くしかないとの事です。 (有料 )

(D3月 4日 か ら5丁 目 (東海建設)8丁 目 (林本建設)の マ ンホールのふたの取 り換えが始まり

ます。マ ンホールのふたの発注が急だった為、予定工期が遅れる可能性があ ります。

5 各自治会長、検討連絡事項等について

6丁 目自治会長

5月 か 6月 の役員会で 3丁 目と 6丁 目の公園の防火水槽 (地下 タンク)の話がありま したが、

経過はどうなっているのですか。

統一 自治会長

当該の自治会が申請を提出 した所はやる事になっているとの事です。前は防火水槽を作 るのに

当該の申請は出 していなか ったのではないか。今、出来ている 1丁 目、 8丁 目の公園の防火水槽

を作 った時等の経緯 も含め確認する。

6 次回の役員会等について

(1)3月 10日 (日 )役員会 午前 9時 30分～総会資料製本及び各 自治会配布

新班長説明会 午後 1時 30分～ 2時 30分 集会所ホール

役員慰労会 午後 6時 30分～

(土)午後 7時 00分～ 委任状集計

午後 7時 30分～ 新旧引継 ぎ会

(2)3月 23日
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